

Vendredi 6 JUIN 2025

MARTIGNAS-SUR-JALLE

Des mini-jeux paralympiques organisés au collège pour sensibiliser les élèves

Lancée en 2017 au collège Aliénor-d'Aquitaine pour les élèves de 4^e, la journée « mini-jeux paralympiques » a eu lieu lundi 2 juin et a concerné 112 collégiens.

Mise en situation

Tout au long de la journée, les jeunes, ainsi que des résidents du foyer Adapei (association de parents qui accueille et défend les intérêts des personnes en situation de handicap) de la commune ont participé à plusieurs jeux en étant en si-

tuation de handicap : boccia, tir laser, volley assis, basket fauteuil, course à l'aveugle, course fauteuil, badminton avec un seul bras. Des épreuves encadrées par les professeurs de sport et plusieurs bénévoles issues d'associations (Jall'handy, etc.).

« Vous avez eu la chance de participer aux Jeux paralympiques à Paris, aujourd'hui, c'était des mini-jeux paralympiques et vous avez pu voir la difficulté d'être sportif lorsque l'on a un handicap », a souligné M. Ver-

ger, professeur de sport, lors de la remise des prix.

Une cérémonie qui s'est déroulée en présence de Justine, autiste et Miss Harmony 2025, et Hyween, qui souffre d'anxiété permanente. Membres de Jall'Handy, les deux jeunes femmes étaient accompagnées de leur chien d'assistance, et elles ont expliqué leur handicap aux jeunes. « Il y a de nombreuses valeurs qui ont été transmises à travers cette journée et c'est très important », a précisé Sylvie Gilles, la principale.

« Merci à tous les organisateurs, les accompagnants, l'Adapei, et à vous les élèves, pour cette journée, a commenté le maire, Jérôme Pescina. Vous avez découvert des sports invalides et je vous souhaite de continuer votre engagement dans l'inclusion. »

Le club santé du collège a reçu un diplôme pour sa participation en tant que « secouriste », et les membres du foyer Adapei ont été récompensés pour leur venue à ces jeux chaque année. Podium : première place et prix du fair-play, 4^e A ; deuxième, 4^e D ; troisième, 4^e C ; quatrième, 4^e B. Ce sont les deux délégués de chaque classe qui sont montés sur le podium pour recevoir leur coupe.

Michèle Ganet



La remise des prix aux délégués de classe en présence de Justine, Hyween et leurs chiens d'assistance. M. G.